
17 de diciembre de 2018

Discurso pronunciado por el C. Gral. Luis Cresencio Sandoval González, Secretario de la Defensa Nacional, el 17 Dic. 2018, durante el Encuentro Nacional para la Construcción de Paz y Seguridad, en el Heroico Colegio Militar.

Autor
Secretaría de la Defensa Nacional

Fecha de publicación
19 de diciembre de 2018

Categoría
Comunicado

Licenciado Andrés Manuel López Obrador, Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos y Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas.

Doctor Alfonso Durazo Montaña, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana.

Ministra Olga Sánchez Cordero, Secretaria de Gobernación.

Almirante José Rafael Ojeda Durán, Secretario de Marina.

Doctor Alejandro Gertz Manero, encargado del Despacho de la Procuraduría General de la República.

Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Distinguidos funcionarios del Gabinete del Gobierno de México.

Integrantes del presídium.

Señores Comandantes de regiones y zonas navales y militares.

Apreciables Delegados, Secretarios técnicos, Jefes de estación, Comisarios estatales, Mandos operativos y Coordinadores regionales. Invitados especiales. Representantes de los medio de comunicación.

Buenos días a todos.

Señor Presidente, distinguido auditorio, los Generales, Jefes, Oficiales, Cadetes y tropa del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos les damos una bienvenida a estas instalaciones del Colegio Militar donde se forman los Oficiales del ejército desde 1976.

42 años de honor, lealtad y patriotismo forjados por quienes los inscribieron desde su creación el 11 de octubre de 1823 hace 195 años.

Instalaciones sedes del encuentro nacional para la construcción de paz y seguridad.

Esta paz y seguridad son anhelos legítimos de la sociedad ante la situación actual que se vive diariamente en materia de seguridad de nuestro país y que son indispensables para que cada ciudadano pueda desarrollar sus actividades cotidianas en un ambiente de armonía y tranquilidad.

Tenemos conocimiento que usted, en sus recorridos por los municipios del país, recibió las necesidades reales del pueblo que habitan estas demarcaciones y consiguió las bases que conformaron el Plan Nacional de Paz y Seguridad 2018 -2024.

Por ello, hoy estamos aquí atendiendo su convocatoria con el fin de materializar esta reunión nacional con la inédita participación de todos los involucrados en el plan rector para la pacificación del país, con el propósito de coordinar y establecer mecanismos para hacer frente a los desafíos en materia de seguridad.

El resultado de este trascendental evento, sin duda, contribuirá a establecer soluciones integrales en la búsqueda de las mejores condiciones de seguridad para la sociedad.

Las conclusiones de este encuentro permitirán a las coordinaciones estatales y regionales contar con las bases y lineamientos para planear y materializar operaciones con el enfoque específico para la solución de la problemática local de sus entidades.

Representa una gran ventaja para alcanzar los objetivos del encuentro la presencia de quienes tendrán la responsabilidad de dirigir el esfuerzo operativo en sus regiones acatando los acuerdos que se determinen.

Estos esfuerzos nos llevarán a consolidar el elemento fundamental de la estrategia de seguridad, la participación de la guardia nacional, que entrará en funciones una vez aprobada por el poder legislativo, y tendrá un rol preponderante en la proximidad social y la atención de los delitos del orden común que más lastiman a la ciudadanía.

Este gran reto demanda compromiso, disposición y trabajo coordinado de parte de todos nosotros.

Señores Generales, Comandantes de regiones y zonas militares apelando a su marcado profesionalismo, institucionalidad y gran lealtad al pueblo de México y al Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas los invito a que en el cumplimiento de esta nueva encomienda y conscientes del desafío que representa ejerzan su liderazgo entre sus tropas procurando su seguridad y bienestar, siempre con honor y compromiso.

Enfatizó que sin dejar de reconocer que hemos avanzado de manera significativa en la capacitación en materia del respeto a los derechos humanos, tenemos la obligación irrenunciable de seguir actuando con responsabilidad y siempre dentro del marco de la legalidad, con respeto absoluto a los derechos fundamentales de las personas y aplicando los protocolos del uso de la fuerza.

Concluye mi intervención con mi más mejores deseos de alcanzar a plenitud los objetivos planteados en este encuentro nacional para la construcción de paz y seguridad.

Muchas gracias.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

